

Incremento durante los primeros dos meses

Crecieron 15% ingresos y llegada de turistas extranjeros: Banxico

Roberto Valadez/México

El Banco de México (Banxico) informó que en los dos primeros meses del año las divisas turísticas fueron de 2 mil 801 millones de dólares, lo que significó un incremento de 15 por ciento en comparación al mismo periodo de 2013.

Asimismo, Banxico señaló que la llegada de turistas extranjeros registró los 4 millones 517 mil visitantes, un aumento de 15.35 por ciento.

De forma desagregada, los paseantes internacionales fronterizos, que habían registrado caídas en años anteriores, mostraron un crecimiento de 18.3 por ciento, mientras que los que se internaron en otros estados aumentaron 13.4 por ciento.

En cuanto al arribo de cruceros, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que se tuvieron 442, un incremento de

18.5 por ciento.

Los pasajeros que utilizaron este tipo de transporte en el país fueron un millón 62 mil, con lo cual se dio un aumento de 14.1 por ciento.

Banxico indicó que el gasto promedio de los turistas extranjeros que han llegado al país es de 546.12 dólares, lo que significó un crecimiento de 2.41 por ciento.

Respecto a la temporada vacacional de Semana Santa, la Secretaría de Turismo dispuso de un operativo de seguridad que tiene como objetivos el agilizar y facilitar el tránsito de los turistas nacionales e internacionales, así como garantizar la seguridad integral del paseante.

La seguridad integral para los turistas contempla la acción coordinada de múltiples entidades, como la SCT, para dar orientación, asistencia, información y auxilio

turístico, indicó la dependencia.

Por su parte, la SCT informó que invirtió 14 mil 600 millones de pesos para el mantenimiento y conservación de carreteras libres de peaje, a fin de contar con mayor seguridad y transitabilidad.

El gobierno de la República busca desarrollar sitios y servicios de clase mundial para atraer mayor flujo de turistas y lograr mayor derrama económica, indicó Sectur.

Ante estos números, la industria privada turística ha visto que el panorama ha mejorado en comparación a años pasados y la perspectiva es que siga en crecimiento. **M**

La SCT informó que la cifra de arribo de cruceros fue de 442 y que se elevó 18.5%

